

Presseinformation

Weiden, 01.12.2022



Sportförderungsstiftung der ehem. Sparkasse Weiden i. d. OPf. übergibt Gesamtsumme von 42.700 Euro an Weidener Sportvereine

Weiden. Vorsitzender des Stiftungsrates, Oberbürgermeister Jens Meyer, stv. Stiftungsratsvorsitzender Ludwig Zitzmann und Stiftungsvorstand Hans-Jörg Schön übergeben einen symbolischen Spendenscheck über **42.700,00 Euro** an den Präsidenten des Stadtverbandes für Leibesübungen Weiden i.d.OPf., Stadtrat a. D. Reinhard Meier, der in Personalunion auch Mitglied des Stiftungsrates ist. Er nimmt diesen stellvertretend für die Repräsentanten der Weidener Sportvereine in der Stadt Weiden entgegen.

Der Geldbetrag setzt sich aus Stiftungsmitteln der Sportförderungsstiftung der ehem. Sparkasse Weiden i. d. OPf. zusammen. Die Sportförderungsstiftung wurde am 11.05.1995 aus der Taufe gehoben. Anlässlich ihres 27-jährigen Bestehens der Stiftung werden die Stiftungsmittel mit einem Gesamtbetrag von 42.700 € an die Weidener Sportvereine weitergereicht.

Im Jahr 2022 wurden unterjährig **22.700 € an 10 Sportvereine** bereits für ihre Projekte überwiesen. Gefördert wurden folgende Vereine:

1. Deutscher Alpenverein Sektion Weiden
Schützengesellschaft Adler Mitterhöll
Hundefreunde Weiden e. V.
Yachtclub Weiden e. V.
Tennisclub TC "Am Langen Steg" e. V.
FC Weiden Ost e. V.
Schwimmverein Weiden 1921 e. V., Abteilung Wasserball
SpVgg SV Weiden
1. Athletenclub 1897 Weiden e.V.
TB Weiden, Abteilung Basketball

Durch die zusätzliche **Weihnachts-Sonderausschüttung** mit einer Summe von **20.000 Euro** wird die **aktive Jugendarbeit** in den Weidener Sportvereinen gefördert und noch im Dezember 2022 an die Vereine ausbezahlt.

Die Bestandserhebung und der Verteilschlüssel der aktiven Jugendarbeit wurde durch das Sportbüro der Stadt Weiden, Herrn Christian Meiler in Zusammenarbeit mit dem Stadtverband für Leibesübungen vorgenommen. Der Schwerpunkt bei der aktiven Jugendarbeit liegt bei Kindern und Jugendlichen im Alter von 0 – 18 Jahren.

Mit der Bezuschussung in Höhe von **42.700 €** konnten insgesamt **33 Vereine** der Weidener Sportlandschaft gefördert werden.

Presseinformation

Weiden, 01.12.2022



„Wir freuen uns, dieses Geld zurück in die Region fließen zu lassen, in der wir leben“, so stv. Stiftungsratsvorsitzender Ludwig Zitzmann.

Oberbürgermeister Jens Meyer dankte in seiner Funktion als Vorsitzender des Stiftungsrates allen Beteiligten für das wertvolle ehrenamtliche Engagement zur Förderung des Sports.

Die Sportförderungsstiftung der ehem. Sparkasse Weiden i. d. OPf. wurde 1995 gegründet, hat ein Stiftungskapital von 1.536.882 € und fördert gezielt Projekte im Bereich des Sports im Geschäftsgebiet der ehem. Sparkasse Weiden i. d. OPf.

Dieses Grundstockvermögen steht der Stiftung auf Dauer zur Verfügung. Die (Zins-)Erträge, die durch die Anlage dieses Kapitals erzielt werden, ermöglichen die Verwirklichung des Stiftungszweckes. Der eigentliche Kapitalstock bleibt für alle Zeiten unangetastet und ermöglicht so die Dauerhaftigkeit des Engagements der Stiftung selbst. Der Stiftungsrat und der Stiftungsvorstand sind die Garanten für eine verantwortungsbewusste und sichere Anlagestrategie des Stiftungskapitals.

Die Sportförderungsstiftung ist Ausdruck des öffentlichen Engagements der Sparkasse Oberpfalz Nord

Was gibt es schöneres, als Freude mit anderen zu teilen? Als öffentlich-rechtliches Kreditinstitut gehört es zur unternehmerischen Identität der Sparkasse Oberpfalz Nord, gesellschaftliches, kulturelles und sportliches Leben in ihrem Geschäftsgebiet zu unterstützen.

Seit Gründung der Stiftung im Jahre **1995 bis heute** schüttete sie einen Gesamtbetrag in Höhe von **1.594.000 Euro** an Zuschüssen an die Weidener Sportvereine aus und damit eine durchschnittliche Ausschüttung pro Jahr in Höhe von **56.930 Euro**.

Damit hat die Stiftung in der Stadt Weiden von 1995 bis heute **424 kleine und große Projekte** gefördert, die ohne ihre Unterstützung oftmals nicht zustande gekommen wären und somit zur Lebensqualität der Menschen in der Stadt Weiden beigetragen haben.

Teilnehmer bei der symbolischen Dekoscheckübergabe mit Vereinsvertretern:

Stiftungsratsvorsitzender, Oberbürgermeister
stv. Stiftungsratsvorsitzender, Vorsitzender des Vorstandes
Stiftungsvorstand und Mitglied des Vorstandes
Mitglied des Stiftungsrates, Präsident des Stadtverbandes
für Leibesübungen Weiden i.d.OPf.
Sportbüro Stadt Weiden

Jens Meyer
Ludwig Zitzmann
Hans-Jörg Schön

StR a. D. Reinhard Meier
Christian Meiler